

aiichou 2018年1月第82号

あいちょうだより

明けまして、おめでとうございます。
星が浦店 店長の藤本です。

新年早々あいちょう便りを読んで頂きありがとうございます。
今年も宜しくお願ひします。昨年はあいちょう創業60周年の
節目の年を終えて、今年も初心の気持ちで頑張り行こうと思ひます。
昨年も個人的な目標を掲げてやがて達成できていません。
今年は自分の好きな(趣味)を目標の一つに挙げて取り組んで行きたいですね!
仕事では、今年もお客様に365日、色々な商品提案やイベント企画などで
楽しくて頂ける様な物を考えて、お客様にご提供できる様に。
取り組んで行きるので宜しくお願ひします。
昨年は夏の大雨や台風の影響により、野菜の高騰が最後まで続々
魚卵や鮭まで高値と大変な年でした。自然には勝手ませんでした。(下)
「かんじ」そんな時でも笑顔ある食卓を応援して行きまよへ!!

『あいちょうだより』山をご覧の皆様

新年明けましておめでとうございます。
今年も、お客様の声に耳を傾けながら
従業員一丸となり盛り上げていきます!

私の正月は、お陰様でゆっくりと大好きな、食べる、風呂、睡眠を
十分満喫でき疲れも取れたので今年も仕事頑張りますよ!
昨年も激動の1年でしたが、今年もきっと激動の1年になると思ふ
今から一つ一つ乗り越えてやろうと意気込んでいます。

こう見ても、根性だけはあると自負していますから!)

芦野店従業員全員、明るい笑顔でお待ちしていますので
本年も昨年以上に当店のご利用と応援をよろしくお願ひ致します。
私も、沢山のお客様を笑顔にできるよう努めていきます。
以上、元旦が終回日の誕生日だった芦野店 店長の伊藤でした。

今年は釧路の銘酒福司しばりたこは
1月19日から発売です。入荷数が少ない北陸
しばりたこは購入応募券で申し込み下さい。



新年あけましておめでとうございます。

美原店 店長 澤出です。

昨年中は、当店をご利用頂きありがとうございました。

あいちょうセンターを昨年釧路に生まれて60周年を迎える事が出来ました。
美原店はオープンして2年が経過となります。

これからも日々勉強の気持ちを忘れないで元気で笑顔をいっぱい
頑張っていきます。

そして昨年以上お客様とのコミュニケーションをたくさん取って、また来たく
なる店作りを目指します。

今後度々私の目標『日の出に手を合わせる事』です。美原店の正面入口から
見える太陽の光は、とても綺麗で手を合わせると元気を頂けます。
今年も美原店従業員全員で、お客様や地域にもっと信頼
されるように、一丸となり頑張ります。
ご来店お待ち致しております。

会長通信 No.90

松も明けましたが、改めまして新年あけとうございます。
例年の初日の出参りは、慶にさえぎられ梓玉事は出来ませんでしたが、年末・年始總やかな天候で、温ごしゃすかだったですね。世の中も働き方改革とか人材不足などの理由で、元旦休業が増えてしまったが、日曜の疲れを少しでも癒せられるのはいいですね。私も年賀に紅白の音を聞きたがらず、云々、刺身にすき焼きでお腹を満たし、おせちと懇意でゆったりした朝を迎え、錦糸したがキ便で初笑いの平和な正月でした。
もちろんサービス業全般が休む事が出来ませんので、三が日が仕事の方は本当にご苦労様でした。

ところで、この2018年戌年は私の干支でもあり、今年のねう、ホーはやはり赤でです。さすがに下着に赤は着ませんで、これを読みぶる一部人は贈り物の運びしき(笑)

一回りしてのこれから的人生、好きな事をいかに楽しく取り組めるかが大事のよう気がします。新らしい事、やった事ない事もやってみたり失敗しても笑い飛ばしていくれば幸せです。

まずは中学生からの夢だった砂漠めぐり(今だ鳥取砂丘が行方事ないですが)今年は何とか実現してうらうで達成したら、次は私の世界観を具現化した在創りにチャレンジしたいと思つています。たくさんの人達の協力とご支援を得て、ここまで来ました。これからも多くのお客様へありがとうございます。力を合わせていきまくで、本年も宜しくご愛顧の程お願いいたします。合掌

爱国バー横丁
ちえ店長の
今日の
お寺可憐

「かくれんぼ」 種村有希子 アリス館
5人の子供達がお家でかくれんぼ。
一番小さいミミちゃんは、一番大きいすみれちゃん
と一緒にクローゼットに隠れましたが、すみれちゃんだけ見つかってしまいました。
一人残ったミミちゃんですが、他にもかくれんぼ
しているモノたちが集まって来て…なかなか見
つけてもらえないで、心細くなったミミちゃんに
遠い昔のかくれんぼのドキドキを思い出しました。
種村さんの描く小さい人達は、イキイキしていて
表情豊かで見ているだけでうれしくなります。